



LAS VISIONES DEL VICEPRESIDENTE

PARTIDO SOCIALISTA UNO (PS.1-MQSC)

Marcelo Quiroga Santa Cruz



En la última conferencia de prensa del vicepresidente escuchamos su discurso cuyo contenido no corresponde a la realidad boliviana; si pretende adjudicar a nuestro país sus aseveraciones, la cosa es grave: Son visiones o peor aun ilusiones fuera de foco que están encandilando al vice.

FUE DERROTADO EL ENEMIGO COMUN?

a).- *“El vice anuncia que el enemigo común fue derrotado, por eso ahora son regionales”* . El enemigo común es el imperialismo y esta muy lejos de ser derrotado, en Bolivia esta presente su sistema económico operativo mediante las transnacionales no solo las hidrocarburíferas, también las empresas de la gran minería como San Cristóbal, El Mutún y ahora el Litio que actúan como ordenadores del sistema capitalista transnacional, controlando los medios de producción estratégicos; y pretender ubicar al enemigo en las regiones del país además de ser combustible para el enfrentamiento entre regiones es peligrosamente insinuativo a la división de Bolivia.



b).- **“Atendemos a todos, caso contrario seríamos malos padres”**, mentira: Desatienden a los hijos de la patria, y cuando los hijos reclaman los supuestos padres los garrotean negándoles sus justas peticiones casos concretos: Caranavi, Potosí, Fabriles, Magisterio, gremiales, y pare de contar mas actitudes de matonaje, soberbia y orgullo (este último adjetivo no les calza).

c).- **“El Estado no pondrá ni un centavo para implementar la nueva Ley de pensiones, la plata que es de los bolivianos y es para industrializar el país”**. ¡Demonios! ¡esto si esta grave!

La plata claro que es de los bolivianos, pero eso de que es para industrializar el país creando fuentes de trabajo ya es el colmo del cinismo, que avances hay de industrialización; cual crecimiento productivo; cuales fuentes de trabajo. Más por el contrario cuando las regiones piden industrializar sus recursos productivos y naturales se los reprime con 1200 policías en Caranavi, y se desprecia a las comunidades campesinas de Coroma en Potosí; pareciera que a falta de coraje para enfrentar a las bases estuvieron esperando diabólicamente el enfrentamiento entre regiones y departamentos hermanos. No será que la codicia de las transnacionales por el Uranio es la causa de tales conflictos?

d).- **“Gobernamos con humildad, oímos al pueblo”** Ya basta de burlas don vice: Además de oídos sordos, cuando hay críticas vengan de donde vengan sin diferenciar si estas son constructivas desde ángulos revolucionarios o son negativos desde las visiones derechistas, a todos por igual se les niega democracia y el derecho a disentir, montando pruebas y temerarias acusaciones para defenestrarlos acusándolos de infiltrados y traidores al servicio de la derecha, llegando a extremos de pretender acallar a los defensores de los derechos humanos allanando oficinas de los abogados activistas doctores Jorge Quiroz y Claudia Lecona.

e).- **“Estamos trabajando leyes sociales en defensa de los trabajadores”** ¡Basta de considerarnos demagógicas!.. Cuando en verdad tratan de aplicar leyes antiobreras quitándoles sus ahorros para distribuirlos a todos los que no aportan sin que el estado ponga un solo centavo, eso es un retroceso, una regresión social en el proceso de cambio. La antigua Ley en lugar de ser mejorada favoreciendo al trabajador es endurecida rebajándoles sus ya magras jubilaciones al nivel de miserables, estamos de acuerdo en que se amplié este beneficio pero asegurando sostenibilidad económica con aportes del Estado, de no ser así el gobierno miente, engaña y se burla de los bolivianos de la tercera edad y hace política barata con nuestros aportes. **Socialismo no es socializar la pobreza.**

Habla de **“pie de gato”** para cubrir los vacíos económicos en la aplicación de pensiones; es otra patraña engañosa del gobierno. Sin pies de gatos el Estado debe aportar con plata para cubrir esas diferencias sin pasar responsabilidades a los felinos.



Que “*defensa del trabajador*”, cuando el gobierno propone un Código del Trabajo que suprime la libertad sindical, colocándola bajo la tuición oficial del ministerio de Trabajo. Con esa propuesta adiós a la independencia sindical que es el alma del sindicalismo en Bolivia y el mundo como instrumento de defensa de los derechos laborales.

La dirección incapaz y oficialista de la COB no solo permite estos abusos y medidas anti obreras, es parte de esta conjura anti obrera.

La Paz, 31 de agosto del 2010

DIRECCION COLEGIADA DEL PS-1 MARCELO QUIROGA SANTA CRUZ

Partidosocialista1bolivia@yahoo.es

Jaime Alcocer Rojas 1er.Secretario S.E.N., Alcides Monasterios Castro, Gonzalo Valdivia Rojas, Carlos Tavera Villegas, José Tirado Cruz, Walter Guzmán Aguirre, Raúl Rodas Velarde, Fernando Bustillos Agramon, Luís Barrios Balanza, Juan Peña, Juan Solares Quintanilla, Bismarck Imaña Pacheco, Gaby Martínez Gutiérrez, Boris Arias Pizarro, Rolando Patzi P, Fidel Oruño Hernández, Carlos Medina Estévez, Beatriz Cruz, Guillermo Copa Durán, José Echalar Martínez.

